2023-24 年度R I 会長 ゴードンR マッキナリー (スコットランド: サウス・クイーンズフェリー・RC) 第2820地区が、ナー大久保博之 (水戸RC)

国際ロータリー 第2820地区(茨城) 第1分区 日立港ロータリークラブ週報



世界に希望を生み出そう

Rotary

2024. 1. 18 第 2082 回例会

日立港ロータリークラブ

会長 鈴木崇久 会長エレクト 島田洋次 幹事 照沼明美

事務局 日立市大みか町 2-28-5 渚会館 TEL 0294-53-6411

■ 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

■ 例会場 美かの 日立市大みか町 6-14-12



1月は職業奉仕月間です

会長挨拶 鈴木崇久 会長



会員の皆様、米山奨学生の銭さん、 交換派遣生のウィラさん、明けましておめでとうございます。

早速ですが、ここで元旦に発生し

た能登半島地震の犠牲者の冥福と被災者の一日も 早い回復と復興を祈って黙とうを捧げたいと思い ます。

さて、令和6年を迎え今年度も半年が過ぎました。残りの半年も元気に活動していきますので、 皆様のご協力をよろしくお願いします。

例会報告

開会点鐘鈴木崇久 会長国歌斉唱「君が代」R ソング「奉仕の理想」唱和「四つのテスト」

本日のビジター紹介 宮田秀昇 親睦活動委員長

米山奨学生 銭 暁艶さん 長期交換派遣生 Willa さん ようこそいらっしゃいました。

今月の誕生日祝い 宮田秀昇 親睦活動委員長

松橋好徳さん (7日) 菅原光雄さん (10日)

今月の結婚記念祝い 宮田秀昇 親睦活動委員長

島田 裕さん(1日)

出席報告 五耒美奈 SAA

会員数	出席数	出席率
33	20	64.52%
出席免除者数	前回訂正	合計出席率
3(本日出席1名)	11	100.0%

本日の食事メニュー:弁当

にこにこ BOX 報告

五耒美奈 SAA

【ご芳志を頂いた方からのコメント】

- ●菅原光雄さん…1月10日:110番の日に70歳、古希を迎えました。健康に留意しながら生活したいと思います。また次年度は、島田洋次会長の下、幹事を務める予定となっております。日立港RC運営につきまして、会員皆さんのご協力をお願いいたします。
- ●宮田秀昇さん…クリスマス親睦ゴルフコンペにて、念願の優勝をすることができました。ハンディとメンバー(古川さん、今野さん、佐藤泰子さん)に恵まれ、楽しくラウンドできたことが勝因です。次回も頑張ります。
- ●ゴルフ同好会…12 月のクリスマス親睦ゴルフ の残金です。次回もよろしくお願いします。

目標 1.176.200 円

人頭分担金 112,000 円 本日のご芳志 9,000 円 トータル 721,093 円

幹事報告

照沼明美 幹事

【受信書簡・メール】

- ・2023-24 年度第一分区 IM 開催のお知らせ
- ・令和6年能登半島地震への支援について
- ・2024年1月ロータリーレート 1ドル=141円
- ・WCS プロジェクト「この指とまれ」事業 ネパールの貧しい子どもたちへの就学支援協賛金

のお礼(日立RC、下館RC)

・RI 会長エレクト 2024-25 年度会長テーマ発表 「THE MAGIC OF ROTARY」

報告:長期交換派遣生 渡邉友仁さんから新年の 挨拶が届きました。

第7回理事会報告

【審議事項】

- 1.12 月度出席率 100.0%
- 2.令和6年能登半島地震への支援について
- 3.糸賀正俊氏退会による情報広報委員長の選出について
- 4.新入会員 紺野徹太郎氏の所属委員会について
- 5.糸賀正俊氏退会による(公財)日立市スポーツ協会 評議員の選任について

【審議結果】

1.12 月度出席率 100.0% <u>承認</u> 会員数 34 名(免除除く)

12/7 33 名、出席 21 名 M 12 名、 出席率 100.0% 12/14 32 名、出席 21 名 M 11 名、 出席率 100.0% 12/21 32 名、出席 16 名 M 16 名、 出席率 100.0%

- 2.令和6年能登半島地震への支援について <u>承認</u> 会員1人/2000円 ×33人=66,000円
- 3.糸賀正俊氏退会による情報広報委員長の選出について 鈴木会長を委員長代理とする。
- 4.新入会員 紺野徹太郎氏の所属委員会について 親睦活動委員会 委員
- 5.糸賀正俊氏退会による (公財) 日立市スポーツ協会 評議員の選任について

鈴木会長が候補者に依頼する。

その他: 日立港 RC 杯第 10 回中学校女子バスケットボール大会の開催日は、3 月 20 日(祝・水)に決定した。

米山奨学金の交付

鈴木崇久会長から1月分 米山奨学金を交付しました。



銭さん挨拶



皆さん、こんにちは。12月は体調が崩れてしまい来られなくてすみませんでした。改めて、あけましておめでとうございます。今年もよろしく

お願いいたします。

佐藤カウンセラーと話しましたが、残り2~3ヶ月、米山奨学生として終わりが近づいてきました。 とても早いです。昨年4月からですが、皆さん に出会えたことを心から感謝しています。

中国も新年の曲はありますが、今日は Willa さんもいらっしゃるので、アメリカの曲を中国風に

歌いたいと思います。中国語のあけましておめで とうと良いお年を「新年好~Happy New Year」を 歌います。

Willa さんに小遣いの支給

鈴木崇久会長から1月分 の小遣いを支給しました。



Willa さん挨拶



こんにちは。Happy New Year。 初日の出を見るために 6 時に起き ました。1月2日は着物を着て神社に 行きました。ホストファミリーと一緒

に浅草と原宿に行きました。新宿にも行きました。 ロータリーのライラセミナーで友達に会えました。以上です。ありがとうございます。

本日のプログラム

私とRC

笹尾 光さん

『 自己紹介 』



新年一発目の私とロータリーにご 指名いただき光栄です。皆様には長 く学園をお支えいただきまして、深 く感謝申し上げます。今日は、生い立

ちから仕事歴など復習させていただき、後半はガ ラッと変えて、この冬注目の茨城の新しいスポッ トをご紹介します。

茨城キリスト教学園は大学・大学院から中学・ 高校、こども園まで、およそ 3,900 名が学ぶ総合 学園です。2017 年、創立 70 年の年に着任し、2019 年から現職。経営・運営の責任者です。社会人と しての生まれも育ちもテレビ業界で、全くの異業 種参入でした。

生い立ちです。生まれは函館。父が旧国鉄の連絡船関係の仕事。転勤族・転校生で、函館から宇高連絡船が運航していた四国高松に。そして本社がある東京で育つという図式です。横浜に長く住みましたが、今の住まいは東京・晴海。平日は水戸で単身赴任、自炊です。





函館の夜景

青函連絡船

東京の家から見える景色、富士山と、かろうじて東京タワーが見えます。ラグビーW 杯決勝直後の早朝、あまりにも見事な虹にシャッターを切りました。







大学を卒業して日本テレビに入社。スマホも携帯もネットもない、テレビの良い時代にいろいろな経験をさせてもらいました。始めは報道記者で警視庁記者クラブなど事件事故の担当。制作に異動し、ディレクター、プロデューサーとして様々な番組を作りました。今も残っているのは土曜朝のズムサタ。この番組は自分が立ち上げたものです。次の編成・マーケティングは番組を決める、視聴率三冠王など他の局と闘う部門。次にアナウンス部長。その後、著作権など、権利関係の責任者としてテレビメディア全体としての交渉事など

を行っていま した。



転職の経緯は、日テレの社長・会長を務めた人が、長く"学外理事"として茨城キリスト教学園に深くかかわってきた人で、私が60歳で定年を迎えるにあたり、私がクリスチャンであることを覚えていて「やってみないか?」と声をかけてくれたのがきっかけです。

学園は今年で創立77年。キアラ館礼拝堂は今年竣工50周年。皆様のお支え無くては立ちゆきません。引き続き何卒よろしくお願いいたします。



さて、後半は本日のプチ情報!この冬注目!オープン直前!ザ・ヒロサワシティーの新スポット「ユメノバ」に潜入報告!です。



皆さんご存じ筑西市にあるテーマパーク「ザ・ヒロサワ・シティー」。ゴルフ場から美術館から、ありとあらゆる施設のオンパレード。とにかく広い。施設内も移動は車。これはぜひ行ってみたかった廣澤美術館。設計は今をときめく隈研吾さん。





廣澤美術館

設計: 隈研吾

驚くのは、展示作品からお庭の石にいたるまですべてパークを運営する廣澤清会長のコレクションだということ… 昨年末、この2月11日に公開が始まる「ユメノバ」という新しい施設を、縁があってオープン前に見学させてもらいました。



「ユメノバ」の目玉は、国産旅客機第1号のYS-11 です。旅客機を展示用に飾るというのはあまり例を知りませんが、このために作られた広い格納庫に鎮座する機体は迫力もあり美しかったです。

特徴的なエンジン部分…私たち以上の世代は良く知っていますよね!もともと科学博物館の機体で、それを引き取って、苦労して羽田から公道を運んできたんだそうです。その様子はニュースにもなっていました。







パークの担当役員に伺うと、鉄道の車両を運ぶのは、それが新幹線でも車輪だけ移動用のものに変えてしまえば引っ張ってこられるのだけど、飛行機はそうはいかず、主翼などばらして特注の土台を作ってトレーラーで陸送したとのこと。

一番困ったのが当時の機体は「リベット留め」 で、当時の職人さんを探していちいちひとつひと つリベットを外したんだそうです。

ほかにも、SL、新幹線、ブルートレインなどの 鉄道車両など、実物がでーんと並んでいます。

クラシックカーやバイク、ミニカーなど様々な コレクションも数々あるのですが、とても時間が ありませんでした…ブルートレインは宿泊ができます。鉄道好きにはたまりませんね。





そして、パーク内では現在地下深くまで温泉が 掘削されていました。驚きのスケール感。春に向 けて注目されるスポットになること、間違いなさ そうです。

第6回クラブ協議会 委員会活動中間報告 [

司会・進行 鈴木崇久会長

情報•広報委員会

鈴木崇久会長



鈴木崇久会長が委員長代理で 中間報告発表

クラブ管理運営委員会 プログラム委員会

古川英希 委員長



中間報告発表

出席会場委員会

五耒美奈 委員長

全例会数 46 回のうち、第 25 回を 終えました。

(2024年1月18日現在)

残りの例会も、活動方針を元に、

滞りなく、皆が楽しく、充実した例会となるように務めます。引き継ぎ、皆様のご協力のほどよろしくお願いします。

親睦活動委員会 宮田秀昇 委員長



今年度の前半の活動状況をご報告 します。

1.7月30日(日)日立港まつり・納 涼花火鑑賞例会(家族懇親会)於:久

慈サンピア日立 27名

2.9月28日 (木) 情報集会 於:たま 18名 3.11 月 19 日(日) 日帰り家族親睦旅行「いばらき の秋めぐり」於:筑波宇宙センター見学ツアー⇒ 牛久シャトー見学 ⇒牛久大仏参拝 30名

4.11月30日(木) 夜間例会懇親会於:たま19名 5. 12 月 21 日(木) クリスマスパーティー家族懇 親会 於: プルチーノ 36名

6.1月11日 (木) 新年例会 於:美かの 20名 会員、皆様のご協力により、予定したプログラ ムは滞りなく実施することができました。

会員とご家族他、多数のご参加をいただき、親睦 を深められる有意義なイベントとなりました。

引き続のご支援ご協力を宜しくお願いいたします。

会報・雑誌委員会 山口憲生 委員長



会報は、事務局と連携し、原則と して毎週例会日(木曜日)に発行し ていますが、年間を通して各委員が 分担計画に沿って編集校正を行って

います。各委員の協力に感謝します。なお各号末 の編集後記相当コラム「サロン美かの」執筆を一 般会員に開放しましたが現在1人の寄稿があった だけで結局各委員が分担執筆しました。

また各委員会活動や「私とRC」「会員卓話」の 原稿は担当会員に提出を依頼しています。原則、 提出稿通りの掲載としていますが、ページ建ての 関係からやむなく短縮校正する場合がありますこ とをご容赦ください。

また最近号は行事開催の関係から合併号が多く なっていますが、できるだけ多くの写真で活動風 景を表現しようとしていますので、思い出アルバ ムとして皆さんも楽しみにしてください。

閉会点鐘 鈴木崇久 会長

> 今週の会場の花 ¨オレンジ色のガーベラ 花言葉:神秘



第18回ひたち郷土かるた大会報告

青少年奉仕委員長 山口彰二

1月6日(土)池の川さくらアリーナにてひた ち郷土かるた大会が開催された。主催は日立市青 少年推進会議、日立市内各ロータリークラブ、日 立港からは鈴木会長、菅原会員、今野会員、根本 会員、山口の5名が出席。

参加チームは22組、決勝は「日立しか勝たん」 対「かるた三人衆」で争われ、接戦の末、かるた三 人衆が優勝。昨年より参加チームが減少、昨年 12 月5日(火)実施の青少年育成推進会議で各コミ ュニティ推進会でもかるた参加児童の減少が話題 となっていた。次回の参加増を期待したい。











長期交換派遣生 渡邉友仁さんから新年の挨拶

日立港ロータリークラブの皆様 あけましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いいたします。

旧年中は本当にお世話になりました。しばらくの間、お手紙を書くことができず、大変申し訳ありませんでした。私の住んでいるバーモンド州は氷点下の日が多く、雪も降るため、とにかく寒いです。その影響で体調が崩れることが多いです。そのため寒さに少しでも体を慣れさせるようにしています。

学校生活も順調です。現在はバスケ部と陸上部を兼部しているため毎日忙しいです。これから寒い日が続きますが、どうかお体に気をつけてお過ごしください。 渡邉友仁

辰年は上り龍 太田秀夫会員

昨秋、牛久大仏に行きましたが、その画像をベースに Photoshop の最新バージョンに付加された生成 AI で「Dragon」に変換した画像をお届けします。







その他のお知らせ・連絡事項

★★ 行事の申込受付案内 ★★

◆ 第一分区 IM&新年会

1月28日(日)14:00~18:30 ホテル天地閣

◆ 夜間例会

2月15日(木)18:00~ たま

◆ 日立港 RC 杯第 10 回中学校女子 バスケットボール大会

3月20日(祝・水) 会場未定

今後のスケジュールのご案内

1月28日(日) ホテル天地閣 14:00~

「第一分区 IM&新年会 」

2月1日(木)例会 美かの12:30

「 会員卓話 島田洋次さん 」

2月8日(木)例会 美かの12:30

「外部卓話 瀬谷幸伸様 (茨城県議・日立北 RC)」

サロン美かの

今月17日に大きなニュースが飛び込んできた。日本航空が鳥取三津子専務の社長昇格を発表。客室乗務員(CA)出身で初の女性社長の起用だ。感銘を受けたのは、就任会見での「安全とサービスの二つが、私のキャリアそのもの」という発言。気が早いが、飛行機事故でスタートした今年、私は上半期で一番のコメントではないかと感じた。

いまだに男性はどう、女性はこう、などと言っているのは周回遅れもいいところだ。事の大小を問わず、何にチャレンジし、何を成し遂げたか(できなかったことも大切)こそがすべてである。自分のキャリアを、ここまで言える男性がどれだけいるか、ということだろう。世の中はずっと先を行っている。国際ロータリーでも女性の行動がめざましい。

翻って、自分のキャリアはどうであろう。 前職では「モノ作り」と言えるかもしれない。 ニュースを伝え、番組も作ってきた。転職前 に長く関わった交渉事の仕事も、モノを生み 出すための作業だったかもしれない。

さて、今はどうか。教育機関、ミッション スクール、心の教育を標榜する総合学園である。今のキャリアは「人を育てること」と言えるのかどうか。心に手を当て、自問自答する。(ささ)

発刊:日立港ロータリークラブ(翌例会日)

編集:会報・雑誌委員会

山口憲生 鋤柄純忠 桑名智行 笹尾 光 中野紀子(事務局)

URL: http://www.hitachi-ko-rc.com
E-mail: info@hitachi-ko-rc.com